

Les SAVOYARDS au Front

Photo de 1917



1er rang, en haut, de gauche à droite : Cheminal Jean, Duchosal Etienne, Duparc, Maurice-Demourieux Maurice, Georges Joseph

2ème rang : Baulet Basile, Genoud-Prachex Gustave, Bastard Albert, Broizat Joseph, Charles Frédéric

3ème rang, assis : Saillet, Berthet Pierre, Malgrang Pierre, Pignal Henri.

Nos monuments aux Morts nous rappellent, hélas, les nombreux Savoyards morts à la guerre de 14-18.

Ceux qui sont sur cette photo, ont eu la chance d'être là en 1917. Il semblerait, qu'ils sont revenus au pays, certains blessés ou gazés, mais vivants.

| Gilbert Maurice-Demourieux | de | nés le : | décédés : |
|-----------------------------------|-----------------|------------|------------------|
| BASTARD Albert | Mégevette | 29/01/1897 | 11 février 1978 |
| BAULET Basile | Arenthon | | |
| BERTHET Pierre | Habère-Poche | | |
| BROIZAT Joseph | Mégevette | | |
| CHARLES Frédéric | Saint-Jeoire | en 1888 | en 1917 |
| CHEMINAL Jean | Ville-en-Sallaz | 01/10/1886 | en février 1968 |
| DUCHOSAL Etienne | Viuz-en-Sallaz | 14/08/1892 | 17 décembre 1975 |
| DUPARC | Annecy | | |
| GENOUD-PRACHEX Gustave | Habère-Poche | en 1888 | en juin 1964 |
| GEORGES Joseph | Onnion | 15/06/1895 | |
| MALGRANG Pierre | Mieussy | 19/10/1886 | en 1968 |
| MAURICE-DEMOURIOUX François | Marignier | en 1894 | en 1960 |
| PIGNAL HENRI | Saint-Jeoire | 03/06/1893 | 20 janvier 1973 |
| SAILLET | Burdignin | | |

Coupure de presse relevée dans le journal du samedi 10 mai 1913.

Chronique locale de Faucigny

Le dimanche 27 avril a eu lieu l'inauguration d'une statue en l'honneur de Jeanne d'Arc. L'église paroissiale et les alentours étaient pavoisés.

- A 10 heures grand messe chantée à deux voix et beau sermon par un prédicateur distingué.
- Vers deux heures arrivèrent les sociétés musicales : les fanfares de Fillinges, Marcellaz, les trompettes de Peillonex. Les chorales de Contamine, Bonne et Lucinges défilèrent joyeusement au son de leurs meilleurs morceaux.
- A trois heures, salut solennel et bénédiction de la statue à l'église.
- A la sortie de l'église, défilé et concert très applaudis sur les ruines de Faucigny.
- Le soir retraite aux flambeaux, quelque peu dérangée par le mauvais temps. Excellente journée dont on gardera le meilleur souvenir.

Nous devons signalé la conduite singulière du maire :

L'Union de la Jeunesse de Faucigny ayant demandé les boites pour les tirer en l'honneur de cette solennité patriotique, celui-ci a répondu par un refus en invoquant comme motif que les boites ne sortent de la Mairie que pour affaires municipales.

Ils trouvèrent le moyen de s'en procurer ailleurs et les tirèrent sur un terrain privé.

On ne comprend pas les procédés de ce maire, qui arrivé de Paris et élu depuis un an, ne connaît en rien les coutumes de la commune qu'il administre.

C'est la première fois que pareille chose arrive et nous espérons qu'elle ne se renouvellera pas, sans quoi Monsieur Saddier n'aurait qu'a retourner à Paris, pour y apprendre comment on fête Jeanne d'Arc dans l'union de tous les français.

André Jolivet.